



HINCHAS INCONDICIONALES DEL SAU

El SAU ha ido perdiendo fuerza en su aspiración a la pelea por los primeros lugares de la Segunda División. Pero no por falta de apoyo desde la tribuna. De hecho sus hinchas no dejan de hacer grandes sacrificios y alentar en todos los estadios foráneos donde juega. El sábado acompañaron con el entusiasmo de siempre al equipo hasta el lejano Osorno y se fotografiaron con algunos jugadores, pese a que el empate no era lo que necesitaban los lilas.

MONEDAS

Dólar observado \$908

EMERGENCIAS

CONAF 130